
地域金融機関と脱炭素や経営の専門家が、みなさまに合わせた、身近にできる取組をご提案
あわせて、補助金・助成金等の活用を検討・ご提案します。

事業者のみなさま

身近にできることから
始めてみませんか？

省エネに取り組み、
コスト削減とCO2削減を実現！

～地域金融機関による脱炭素化支援事業～

ご利用の流れ

お問い
合わせ先

事務局／株式会社パソナ（受付時間 月～金 ９：００～17：００）
ＴＥＬ／03-6257-3871    FAX／03-6257-3872    E-mail／datsutanso@pasona.co.jp

本事業は、一般社団法人東京都信用金庫協会・一般社団法人東京都信用組合協会が、東京都の補助金を活用し、取扱金融機関と連携して実施するもので、
事務局運営を株式会社パソナに委託しています。

「地域金融機関による脱炭素化支援事業」のご利用にあたり、知り得ました個人情報等の取扱いに関しまして、下記のみに利用させていただきます。何卒ご理解の程、宜しくお願い申し上げます。
● 現状診断、削減計画書策定、経営相談、融資相談等に対応するための資料として、事務局、中小企業診断士等の専門家および取扱信用金庫・信用組合の担当職員、東京都、東京都信用金庫協会、
  東京都信用組合協会が閲覧すること。

個人情報等の
取扱いについて

地域
金融機関

地域
金融機関

脱炭素の
取組状況を
簡単にお伺い
します。

お電話による
事業説明、

適した専門家を
ご紹介します。

現状診断、
削減計画策定等を
ご支援します。

必要に応じて融資を
検討・ご提案します。

※専門家の訪問は3回以上

※審査の結果、ご希望に添えない
こともございます。

事務局 専門家
Step
1

Step
2

Step
3

Step
4

脱炭素とは
地球温暖化の原因となる
二酸化炭素等の排出量を
ゼロにする取組です。

東京都事業

無理なくできることから一緒に考えます。
□ 光熱費、燃料費が高いと感じている
□ 省エネ型の設備更新・新規導入を考えている
□ 何から始めていいかわからない
□ 自社に合った取組を知りたい 
□ 身近にできる取組を知りたい 等…

✓
✓
✓
✓
✓

ぜひご相談ください！このような
お悩みがある方は

光熱費・燃料費等の
コスト削減につながる

企業の価値・
信頼度が上がる

生産性向上に
つながる

社会貢献に
つながる

脱炭素化で目指せること

身近に取り組むことができる脱炭素化  詳しくは裏面へ

※年度途中で事業終了となる可能性があります。



◎電気代削減はもちろん、今まで使っていた補助電灯が不要
◎視認性が高まり、作業効率が約1.5倍に向上

照明器具を白熱電球から
LED電球に変える

※条件：30本あたり/1日約8時間点灯した場合

省エネ量

4,200kWh/年
節 約

122,700円/年

省エネ量

140m3/年
節 約

26,900円/年

省エネ量

19,900kWh/年
節 約

581,000円/年

ガス給湯器を
高効率型に変える

※条件：従来型を更新/1台あたり/1日約8時間稼働した場合

太陽光パネルを
設置する

※条件：発電システム容量20kW/設置面積：25m2/
　平均日射量は東京を参照

約10%のコスト削減、生産性向上にもつながり、
企業も従業員も満足度アップ！

事業内容 金属被覆・貴金属電気めっき

取り組んだ
きっかけ

取組の
効果

取組の
効果

事業者
から一言

取組内容 ❶めっきの設備を入替
❷工場と事務所の蛍光灯をすべてLED照明に交換（14か所）

◎電気代等のコスト約１０％削減
◎照明が明るくなり、生産性が向上
◎蛍光灯を変える手間と時間の削減
専門家の支援や導入した事業者に話を聞くと、とても参考になります。
LED照明への交換等、簡単なことから取り組んでみて、効果を理解して、
次のステップに進むと取り組みやすいです。

めっきに使う設備が古くなり、交換時期になっていた。また、LED照明に変えた事業者から効果を聞いて興味を持っていた。
そうした中で、自治体から補助金の紹介があり、取り組むことになった。

LED照明に交換した工場
交換してから２年以上経過したが、
まだ一度も交換したことがない。

従業員数 6名

LED照明によって補助電灯が不要になり、
生産効率が約1.5倍も向上！

事業内容 運動用具製造業

取り組んだ
きっかけ

事業者
から一言

取組内容 作業場の蛍光灯をすべてLED照明に交換（３２か所）

作業場に足場を組んでLED照明に交換したため、数日間は仕事ができなかったのですが、
費用対効果や生産性を考えると、その影響を超える、大きな効果がありました。
目に見える成果があるので、できることから導入すると良いと思います。

取引先のアリーナが、水銀灯からLED照明に交換したのを実際に見た時に、その明るさに驚いた。
さらに、省エネ効果があると聞き、自社でも導入したいと考えた。

従業員数 8名

Before

After

ぜひ、専門家と一緒にできることを考えてみませんか？

身近に取り組むことができる脱炭素化
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